
本报讯（记者 郭建军）8 月 14 日，旗委
网络安全和信息化委员会第一次会议召开。
旗委书记、旗委网络安全和信息化委员会主
任奇·达楞太主持会议并讲话。旗委常委、
宣传部部长崔永平，旗委常委、人武部政委
王书宏出席会议；旗委网络安全和信息化委
员会相关委员参加会议。

会议传达学习了全国网络安全和信息
化工作会议，自治区党委、市委网络安全和
信息化委员会第一次会议精神；研究讨论了

《旗委网络安全和信息化委员会工作规则》
和《旗委网络安全和信息化委员会办公室工
作细则》；听取了全旗网信工作情况汇报。

奇·达楞太强调，网络安全和信息化工
作，是提高网络综合治理能力、构筑网络空
间安全屏障的内在要求和重要保证，是一项
政治性极强的工作。全旗各级、各相关部门
要主动适应新时代发展要求，进一步增强做
好网信工作的使命感和责任感，认真学习贯
彻习近平总书记关于网络强国战略的重要
论述，认清形势、顺应趋势，主动适应信息
化要求、强化互联网思维，从全局和战略高
度谋划推进全旗网信工作，让互联网这个

“最大变量”成为事业发展的“最大增量”，
为推动经济社会高质量发展提供强大的舆
论支持、可靠的网络安全保障和有力的信息
化支撑。

奇·达楞太要求，要增进网络空间正能
量，全力守好网络意识形态主阵地。要持续
加强网络正面宣传，树牢正确的政治方向、
舆论导向、价值取向，突出宣传主题，结合庆
祝新中国成立 70 周年和即将开展的“不忘
初心、牢记使命”主题教育，围绕全旗各项重
点工作，有针对性地推出一批精品力作和主
题报道，向外界讲好达拉特故事，全面展示
70 年来达拉特的发展变化。要坚决有力打
赢网络意识形态斗争，紧紧抓住网络舆情这
个意识形态工作前沿阵地，准确分析研判重
大舆情、突发事件，线上线下同时发力，快速

反应、及时发声、澄清真相，积极开展网上舆
论引导，筑牢网络安全屏障。要切实维护网
络空间秩序，坚持多主体参与、多手段并用，
深入开展“扫黄打非”“净网”“清朗”等专项
行动，依法查处清理网上有害信息，对网络
上的违法违规行为要敢于“亮剑”，推动依法
管网、依法办网、依法上网。

奇·达楞太要求，要壮大信息产业，构建
高质量发展的新引擎。要在做强信息产业上
下功夫，强化信息技术在各领域的运用，及
早谋划 5G 网络商用，推动互联网、大数据、
实体经济深度融合，积极培育经济发展新动
能。要在做优信息服务上下功夫，深化“互联
网 + 政务服务”改革，建设完善达拉特发
布、96118 民生服务、网格化社会治理等平
台，推动信息惠民为民便民，走好网上群众
路线。

奇·达楞太强调，要压实工作责任，全
面加强党对网信工作的领导。旗委网络安全
和信息化委员会要毫不动摇地坚持党管宣
传、党管互联网，推动网络安全责任制与意
识形态责任制“同部署、同落实、同督查、同
考核”，坚决守好网络阵地。各级党委（党组）
要把网信工作摆在重要位置，按照旗委网信
委工作部署，认真落实网络意识形态、网络
安全责任制，做到守土有责、守土负责、守土
尽责。网信办要发挥牵头抓总作用，研究建
立引导有力、规划科学、运转有序的工作机
制，整合各方力量，统筹好安全和发展两件
大事、网上和网下两条战线；要全面加强网
信战线自身建设尤其是政治建设，选优配强
网信干部队伍，打造一支讲政治、懂网络、敢
担当、善创新的网信队伍。

崔永平在会上强调，网络安全和信息
化工作是一项十分重要的工作，全旗各级、
各相关部门要在工作内涵拓展、网络舆情管
控、网络安全管控、统筹协调等方面下功夫，
确保全旗网络安全和信息化工作沿着正确
的方向推进，取得新的更大成效。
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本报讯（记者 白剑萍）8 月 13 日，自治区
人大常委会副主任李荣禧率执法检查组来我
旗，就循环经济促进执法情况进行专项检查。
检查组走进部分企业，了解各级政府及部门
贯彻实施循环经济促进法情况及存在的主要
问题，督促各级政府及有关部门进一步保持
加强生态文明建设的战略定力，探索走出一
条以生态优先、绿色发展为导向的高质量发
展新路子。市人大常委会主任祁毕西勒图，市
人大常委会副主任张月清，旗委书记奇·达楞
太，旗委常委、政府副旗长马林，旗人大常委
会副主任邱金来，达拉特经济开发区党工委
书记白文科及相关部门负责人陪同检查。

李荣禧一行首先走进内蒙古新创资源再

生有限公司，详细了解公司基本情况、工艺流
程，参观了生产车间，询问了产品走向，并听
取了相关负责人的详细介绍。该公司成立于
2014 年，是国家废弃电器电子产品处理基金
指定企业，内蒙古自治区废弃电器电子产品
处理规划定点企业，主要从事废弃电器电子
产品回收处理与资源循环利用，项目总投资
1.65 亿元，目前日拆解能力约 4000 台。

随后，李荣禧一行走进内蒙古建能兴辉
陶瓷有限公司进行实地检查，听取相关负责
人介绍后，李荣禧参观了建能兴辉发泡陶瓷
的生产车间，详细了解了发泡陶瓷生产的原
材料、用途、特点等，对公司自主研发的许多
产品赞不绝口。内蒙古建能兴辉陶瓷有限公

司由内蒙古建能实业有限责任公司与鄂尔多
斯市兴辉陶瓷有限公司于 2018 年 7 月合作
组建，计划整合利用兴辉陶瓷公司现有土地、
厂房等资产，建设固废综合利用年产 2160 万
平方米新型节能发泡墙体系列陶瓷砖项目，
总投资 30.9 亿元，占地面积 1419 亩，届时将
新增厂房、仓库、车间、办公楼、研发中心等
75.8 万平方米，新建 8 条羊绒砖生产线，1 条
透水砖、1 条通体白砖、1 条硅酸钙板生产线，
利用达拉特电厂及化工厂产生的工业固体废
料年产 2160 万平方米新型节能发泡墙体等
系列陶瓷砖。项目全面投产后，年产值可达
60 亿元，打造中国北方地区最具影响力的绿
色建筑陶瓷生产基地。

自治区人大常委会执法检查组来我旗
检查循环经济促进执法情况

本报讯（记者张芳）8 月 14 日，旗委十五届
113 次常委会召开。会议传达学习了习近平总书
记在中央政治局第十五次集体学习时的讲话精神
和习近平总书记在深化党和国家机构改革总结会
议上的讲话精神，以及《中国共产党宣传工作条
例》和全市乡村振兴暨产业扶贫现场调度会精神。

旗委书记奇·达楞太主持会议并讲话，旗委常
委王平、马林、苏振平、崔永平、乌尼尔吉日嘎拉、
王书宏参加会议，旗政协主席刘永福，政府副旗长
李君、杜晓彦列席会议。

奇·达楞太指出，要充分认识习近平总书记在
中央政治局第十五次集体学习时讲话精神的重大
意义，切实把思想和行动统一到重要讲话精神上
来, 推动全旗各项工作深入开展。

奇·达楞太强调，9 月份我旗将开展“不忘初
心、牢记使命”主题教育，广大党员干部要集中学
习好讲话精神，原原本本地学、认认真真地悟，准
确领会精神实质。要通过学思践悟把习近平总书
记的讲话精神落实到具体实践中，为开展好主题
教育打下坚实的基础。

奇·达楞太强调，要把机构改革工作作为一项
重大政治任务抓紧、抓好，一项一项地落实，特别
是要落实好关键领域和重点领域的改革任务，不
能只以开开会、听听汇报去敷衍，更不能当甩手掌
柜，要亲自谋划、亲自部署，高质量推进机构改革
工作。

奇·达楞太强调，意识形态工作是党的一项极
端重要的工作，要按照《中国共产党宣传工作条
例》要求，拉出任务清单，严格按照时间节点完成
各项工作目标任务；要坚持问题导向，明确整改时
限要求，抓好整改工作落实。要认真贯彻落实全市
乡村振兴暨产业扶贫调度会精神，进一步明确相
关部门及苏木镇的职责任务，抓好工作落实；要进
一步总结我旗在推动乡村振兴战略落实过程中的
工作经验，进一步总结推广好土地经营机制创新、
农村牧区党员管理和服务下沉等方面的工作经
验，推动乡村振兴工作的落实。

会议还审议了 《“健康达拉特”2030 实施方
案》和《达拉特旗公务员职务与职级并行制度实施
方案》，会议还研究了干部退休事宜。

旗委十五届 113 次常委会召开

本报讯（记者 郭建军）8 月 14 日，旗委
财经委员会第一次会议召开。旗委书记、旗
委财经委员会主任奇·达楞太主持会议并讲
话。旗委常委、政府副旗长王平、马林，政府
副旗长王帅、杜晓彦出席会议；有关单位部
门主要负责人列席会议。

会议传达学习了中央财经委员会第四
次会议、自治区党委和市委财经委员会第一
次会议精神；研究讨论了《旗委财经委员会
工作规则》《旗委财经委员会办公室工作细
则》《旗委财经委员会 2019 年工作要点》。

奇·达楞太强调，做好财经工作，事关全
旗各项事业发展全局，事关全面建成小康社
会大局。设立旗委财经委员会，既是贯彻习
近平新时代中国特色社会主义思想、落实党
和国家机构改革有关决策部署的重要举措，
也是适应我旗经济高质量发展需要、加强旗
委对经济工作领导的重要制度安排。全旗各
级、各相关部门要进一步强化思想认识，准
确把握旗委财经委的工作定位和职能职责，

把各项经济工作牢牢抓在手上，切实推动全
旗经济高质量发展。

奇·达楞太要求，要强化责任担当，扎实
抓好旗委财经委各项重点工作。要履行好党
委领导经济工作的政治责任，全面提升党领
导经济工作的能力水平，更好发挥财政在推
动经济社会平稳健康发展中的积极作用，抓
紧抓实各项经济工作，把中央、自治区党委
和市委的各项经济工作决策部署落到实处。
要全力抓好经济工作的各项重点任务，坚定
不移走以生态优先、绿色发展为导向的高质
量发展新路子，扎实推进“三大攻坚战”、乡
村振兴战略、产业转型升级等各项工作，按
照时间节点圆满完成年初既定各项目标任
务。要立足旗情实际，聚焦中心大局，谋划长
远发展，特别是要提早研究谋划 2021 年经
济发展目标、“十四五”期间产业发展规划等
工作，确定一批事关全旗经济社会长远发展
的重大战略、重大规划、重大项目、重大经济
改革举措、重大民生事项，不断激发全旗经

济发展后续活力。要统筹协调处理好全局
性、长远性的重大经济问题、实际问题，为经
济长足发展破除壁垒、突破瓶颈，推动重要
政策、重大项目、重点工作落地见效。

奇·达楞太强调，要强化工作协调，推动
各级各部门密切协作、形成合力。旗委财经
委员会要牵头抓总，突出管宏观、谋全局、抓
大事，切实承担起全旗经济领域重要工作的
总体设计、统筹协调、整体推进、督促落实等
职责任务，确保全旗经济持续健康发展。财
经委办公室要发挥好统筹协调作用，切实当
好参谋助手，执行好财经委员会议、办公室
会议和联络员协调联动等机制，主动推进旗
委财经委各项工作。各成员单位要树立全旗
上下“一盘棋”思想，加强协作配合，主动履
行职能，强化工作举措，推动工作落实。各
级、各部门要认真落实旗委财经委各项部署
要求，全力做好分内工作，及时将重要信息
报送旗委财经办，形成全旗上下共同推动经
济高质量发展的良好氛围。

旗委财经委员会第一次会议召开

本报讯（记者郭建军）8 月 13 日，旗人民
政府与北大青鸟文教投资集团有限公司举行
合作投资签约仪式。旗委书记奇·达楞太，旗委
常委、政府副旗长王平、马林，北大青鸟文教投
资集团有限公司等企业负责人，以及我旗相关
部门主要负责人出席签约仪式。王平主持签约
仪式。

奇·达楞太在签约仪式上讲话；北大青鸟
文教投资集团有限公司副总裁马良军介绍了
企业及项目相关情况；马林代表旗人民政府与
北大青鸟文教投资集团有限公司签订合作协
议。

奇·达楞太在讲话中指出，我旗地处呼包
鄂腹地，区位优越、交通便捷，历史文化多姿多
彩，一直以来尊师重教、崇智尚学的传统文化
气息非常浓厚。北大青鸟文教投资集团有限公
司具有北京大学强大的综合教育资源与社会
影响力，办学视野开阔、思路超前，办学形式灵
活、特色鲜明，是业界享有盛誉的综合性教育
集团。此次北大青鸟文教投资集团有限公司在
我旗投资建设民办教育项目，是我旗引进社会
资本参与教育基础设施建设，优化教育布局的
一项重大举措，也是我旗推进教育改革创新，
引进成熟、优质教育资源，助推教育高质量发

展，努力办人民满意教育的战略选择。项目的
投资、建设、运营，必将对我旗教育事业健康快
速发展起到强有力的推进作用。

奇·达楞太要求，全旗各级、各相关部门
要始终秉承“一切为项目让路，一切为企业服
务”的宗旨，强化服务和保障工作，提高办事
效率和服务水平，全力营造有利于项目建设
的一流环境，推动合作项目早开工、早建成、
早见效。同时，他希望北大青鸟文教投资集团
有限公司以此次签约为契机，加快项目前期
手续办理，加快项目落地建设，确保如期完成
建设任务。

我旗与北大青鸟文教投资集团签订合作协议
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市离退休老干部考察团来我旗考察
本报讯（记者 张芳）8 月 12 日至 13 日，市委

老干部局组织离退休老干部来我旗考察，全面了
解我旗经济社会发展情况，感受新中国成立 70 年
来我旗取得的发展成就。市政协副主席吉日嘎拉
图，旗委书记奇·达楞太，旗政协主席刘永福，旗委
常委、政府副旗长王平、马林，旗委常委、组织部部
长苏振平，旗人大常委会副主任陈柏树，政府副旗
长杜晓彦，旗政协副主席赵谦宇，达拉特经济开发
区党工委书记白文科，以及市旗有关部门负责人
陪同。

考察中，老干部们先后走进三垧梁工业园区、
响沙湾旅游景区、树林召镇林原村、展旦召苏木中
化农牧业服务公司、白泥井镇侯家营子村以及达
拉特光伏发电应用领跑基地、旗人民医院等地，通
过看变化、听介绍，详细了解我旗经济社会发展情
况。

一路走一路看，从工业发展到农牧业产业再
到农村发展变化乃至旅游、生态建设都给考察团
成员留下了深刻的印象。考察团成员苗秀花说：

“达旗的工业建设呈现出起点高、发展前景广的特
点，同时也极大地带动了就业。”

农业发展方面，考察团成员白色登认为，当前
达旗的农业从家庭承包为单位的经营方式正在转
变为土地合作经营和产业的联和经营，土地经营
的机制和经营模式正在发生着深刻变化，这是达
旗农业领域的一场大革命，对于农业发展必将产
生极大的促进作用，同时产业的发展带动了农村
牧区经济的快速发展，通过环境整治等举措也进
一步改善了农牧民的居住环境，农牧民的幸福指
数逐年提升。

考察团成员王德宝认为，达旗通过干部队伍
建设活动，进一步凝聚起了全旗干部的干劲，也提
起了大家的精气神，这才有了今天这样的发展变
化。

一路看一路感慨，考察团对我旗的发展寄予
很大期望。据了解，此次考察活动以“我看新中国
成立 70 周年新成就”为主题，主要目的在于让离
退休老干部更好地感受新中国成立 70 年来全市
取得的发展成就，深入了解“三大攻坚战”推进情
况，通过实地考察持续激发离退休老干部爱党、爱
国的政治热情和责任感，凝心聚力推动全市中心
工作的开展。


